

こんにちは
**日本共産党
大分市議団**
です

2014年8月5日

870-8504

大分市荷揚町2-31

市議会日本共産党控室

TEL 537-5695

FAX 537-5791

http://www.jcp-

oitasigidan.com

E-mail: occ-jcp

@oct-net.ne.jp

水源域への産廃処分場やめよ 市「生活環境への影響の未然防止、水源の保護」

いまでも24カ所

さらに水源域に…

大分市内には、水源地域も含めて、24カ所の最終処分場があります。処分場からの排水などで、住民のみなさんから、不安の声が寄せられています。また新たな処分場の設置の動きが、住民の反対の声がありながらもすすめられようとしています。水源域に、最終処分場は建設すべきではありません。



環境

部長は、

「指導

要綱に

基づく

指導、助言、さらには法の基準による審査を適正に行い、最終処分場の立地に伴

う生活環境への影響

の未然防止や、水源

の保護に取り組む」

と答弁しました。

これ以上の最終処

分場建設、とりわけ水源域への建設はやめさせるために、力をあわせましょう。

米軍機の低空飛行訓練

市「県を通じ、中止の申し入れ」

「低い高度で、飛行

機が飛んで行った。

なぜか」など、航空

機の低空飛行に関す

る問い合わせが寄せ

られています。新聞

などでも報道されて

います。市民生活の

安全を守るうえから

も、オスプレイや戦

闘機などの米軍機の

低空飛行をやめるよ

うに、要求してい

ことを求めました。

総務部長は、「市民

から、問

い合わせ

があった



「救急車も消防車も通れない」

ことから、県を通じ事実確認…、米軍機と確認したことから、県を通じ、低空飛行訓練の中止の申し入れをした」と答弁しました。ごいっしょに、安全と平和の取り組みを強めましょう。

☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆

「市道なのに、

救急車も消防自

動車も通れない。

何とかならない

か」という要望

が寄せられてい

ます。市町村合

併前からの道路

に見受けられま

す。改修などを

求めていきます。

ひろつぐ
広次忠彦
通信 217

TEL 568-8833



- ◎ 6日、核兵器廃絶国民平和大行進・大分県入り。11日、大分市・市議会への申し入れ。
- ◎ 13日、県政・市政を語るつどい。
- ◎ 17日、農業コンクール全国大会。
- ◎ 23日、後期高齢者医療連合議会の全員協議会。
- ◎ 26日、平和のための戦争展。

- ◎ 26日、火群祭り開会。27日、柱松。
- ◎ 27日、市政こんだん会。